
COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER DES COTEAUX
du 10 octobre 2017

Présents : Madeleine ARRIGHI, René  BOUDET, William BOURNIQUEL,      
        Marie-Hélène CHAREST, Marilène DELAUNAY,  Henri      
        LAURENSOU, Michaël PIAZAT 

Excusés :  Madeleine BENNE, Mireille CANTEGREL, Yvette DAUBEZE,   
        Michèle GARCIA, Christine MAYOS, Aline PICARD, Pierre-Yves 
        REVILLION, Michel SANCHEZ 

Élu référent présent :  Jean-Luc PALEVODY

Élu référent excusé :  Sébastien ROSTAN

Secrétaire de séance : René BOUDET

1. BILAN DU VIDE GRENIER

La météo a été de la partie, le bilan a été très positif, la communication 
a été efficace grâce à la mise en place de la banderole dans le rond-point 
Germaine Tillion et sur le lieu du vide-grenier.

117 emplacements ont été alloués, 4 n'ont pas été occupés dont un 
avec une démarche de justification et 3 sans la moindre excuse.

Des points à améliorer

- quelques jours avant la tenue du vide grenier prévoir d'envoyer par mail le 
plan des emplacements ainsi que les consignes de civilité,
- demander les coordonnées téléphoniques de l’employé municipal 
d’astreinte,
- demander une sono plus adaptée, 
- demander un nombre de sacs de plâtre suffisant et une machine vide  
pour pouvoir adapter son débit.

./...



2.

2. ASSEMBLEE GENERALE DU 25 NOVEMBRE  2017

– Un point sera fait par Madeleine et Henri avec Mr GIVAJA 
concernant les demandes de travaux déjà formulées.

– Information auprès des résidents des coteaux :
 Parution article dans le VAR de novembre et distribution de flyers 

dans les boîtes aux lettres semaine 45-46.

Faire parvenir en urgence à Henri :

1. les nouveaux besoins de travaux
2. les thématiques que vous souhaitez voir traitées en Assemblée 

Générale.

  Points déjà retenus :

- Vote de la Charte concernant  les modifications éventuelles de 
la circulation.

- Point sur l'activité de l'aéroport et les perspectives d’évolution 
de la situation.

- Quelques conseils et infos pour limiter la prolifération des 
Moustiques.

3. QUESTIONS DIVERSES :

Henri informe que:

• Des réunions concernant les modes « doux » de déplacement sont 
mises en place par la mairie. Pour toute participation, s’adresser à lui 
pour plus d’infos.

• Dans le cadre de l'Agenda 21, il participe au Groupe SPIRALE dont 
l'objectif serait de définir nos aspirations pour le futur et propose une 
réflexion sur ce thème.
 

Fin de la réunion

Prochaine réunion exceptionnellement le mardi 7 novembre 2017 pour  
organiser l’Assemblée Générale


